

Concluyó Cuba veintena de proyectos investigativos con impacto ambiental, social y económico



La Habana, 19 mar (RHC) Cuba concluyó en el transcurso del pasado año 23 proyectos investigativos con notables impactos en el plano ambiental, social y económico, vinculados básicamente a importante programas nacionales sobre Cambio Climático.

Directivos del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente informaron a la prensa que los resultados científicos logrados en el 2018 enriquecen el rico caudal de conocimientos que sustentan el Plan de Estado para el Enfrentamiento al Cambio Climático, conocido como Tarea Vida.

Precisaron en tal sentido que éstos suponen beneficios específicos como el fortalecimiento de los sistemas de alerta temprana, vigilancia y monitoreo, y la identificación y diseño de acciones de adaptación al cambio climático de carácter integral y progresivo.

Las fuentes de la Agencia de Medio Ambiente del citado ministerio resaltaron, además, los aportes en materia de mantenimiento y recuperación de las playas arenosas, uso eficiente del agua, rescate de las poblaciones de manglares, conservación de los arrecifes de coral, así como la reforestación de zonas prioritizadas.

El Plan de Estado para el Enfrentamiento al Cambio Climático fue aprobado por el Consejo de Ministros en abril de 2017 y representa la expresión más abarcadora del compromiso del Gobierno Revolucionario de trabajar en la protección de las actuales y futuras generaciones de cubanos, frente a las consecuencias del cambio climático.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/186190-concluyo-cuba-veintena-de-proyectos-investigativos-con-impacto-ambiental-social-y-economico>



Radio Habana Cuba